



Séjour des Français en Allemagne

publié le 10/03/2013

Grüß Gott ! Enfin des nouvelles d'Allemagne. Tout se passe à merveille depuis notre arrivée à Endingen. Le temps a été clément, les échanges avec les correspondants allemands sont fructueux. Aucun incident à noter si ce n'est une malencontreuse entorse au pied de M.Benon !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.